
 

 

  

 

   

 

 

 

 

 

 

 

   

 

  

 

  

 

  

 

 

 

 

 
  

 

 

 
 

 

 

  

20230614_1220_Antrag_Machbarkeitsstudie unterirdische Wasserläufe

Die NEOS Bezirksräte 

Jing Hu 

Marcin Suder 

Friedrich Grams 

An das 

Bezirksamt Donaustadt 

z.Hd. Herrn Bezirksvorsteher Ernst Nevrivy 

Antrag betreffend Machbarkeitsstudie unterirdische Wasserläufe 

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Donaustadt stellen zur Sitzung der 
Bezirksvertretung am 14.06.2023 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden 

Antrag 

Die zuständigen Magistratsdienststellen der Stadt Wien werden ersucht, eine 
Machbarkeitsstudie bezüglich der unterirdischen Wasserläufe im Bezirk zu veranlassen. 

Begründung: 

Historische Wasserläufe wurden in der Vergangenheit unter die Straßen in Kanäle 
eingegliedert. 

Die Wiederfreilegung von Wasserläufen, die den Bezirk mittlerweile unterirdisch queren 
würde für die Bewohner:innen des Bezirks eine Erhöhung der Lebensqualität darstellen und -
bei entsprechender Realisierung - die Biodiversität im Bezirk erhöhen können. Gleichzeitig 
würde ein Beitrag zur Abkühlung geschaffen. 

Ein derartiges Vorhaben ist bereits dem Koalitionsübereinkommen der Landesregierung zu 
entnehmen, der Bezirk Donaustadt könnte hier einen wichtigen Schritt setzen. 

Derartige freigelegte Wasserläufe haben sich in vielen europäischen Ländern bereits 
durchgesetzt und sorgen für natürliche Abkühlung. 

Wien, am 07.06.2023 
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